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Abstract (en)
[origin: US2018081323A1] The present invention concerns an electronic timepiece with two analogue type hands. The timepiece includes an hour
hand and a minute hand, the hour hand and the minute hand being arranged to operate independently of each other. The hour hand and the minute
hand are arranged to operate in a first operating mode and in a second operating mode, which is arranged to be actuated by the timepiece detecting
an event. In the second operating mode, the hour hand and the minute hand are arranged to operate in a different manner from their mode of
operation in the first operating mode.

Abstract (fr)
La présente invention concerne une pièce d'horlogerie électronique à deux aiguilles à affichage analogique (1). La pièce d'horlogerie comprend
une aiguille des heures (9) et une aiguille des minutes (11), l'aiguille des heures (9) et l'aiguille des minutes (11) étant agencées pour fonctionner
indépendamment l'une de l'autre. L'aiguille des heures (9) et l'aiguille des minutes (11) sont agencées pour fonctionner selon un premier mode
de fonctionnement et selon un second mode de fonctionnement, qui est agencé pour être activé par la pièce d'horlogerie (1) en détectant un
événement. Selon le second mode fonctionnement, l'aiguille des heures (9) et l'aiguille des minutes (11) sont agencées pour fonctionner de manière
différente par rapport à leur fonctionnement selon le premier mode de fonctionnement.
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